

#BADEN-WÜRTTEMBERG 27. Oktober 2021

# DGB-Delegiertenkonferenz des Stadtverbands Karlsruhe

Am vergangenen Donnerstag hat die Delegiertenkonferenz des DGB-Stadtverbandes in Karlsruhe stattgefunden. Mit dabei für den EVG-Ortsverband waren die Kollegen Manuel und Kurt Amberger.



Neben diversen Anträgen wurde auf der Versammlung auch der Stadtverband wiedergewählt. Das Amt der Vorsitzenden bekleidet für weitere fünf Jahre Dieter Bürk.

Bei der Aussprache hat Kollege Kurt Amberger seinen Unmut darüber ausgedrückt, dass sich Kolleginnen und Kollegen unserer DGB-Schwestergewerkschaften solidarisch mit den Aktionen der GDL gezeigt haben.



Alle Bilder anzeigen »